

119 Gedanke (den Süchtigen)

Selbstverständlich, jemand ist nicht entwickelter Mensch nur daher, dass er Opiaten nicht konsumiert.
Wenn ein solcher nicht der Entwicklungsfaktor ist, es ist wahrscheinlicher, dass er nicht der Verschlechterungsfaktor ist, sondern nur ein Faktor der Stillstandszeit der Entwicklung.
Und in den Sachen des intellektuellen Potenzials einer Gattung, ist die Stagnation besser als Zerfall.

Und natürlich:
Jemand ist nicht ein Abfall der Lebensart nur aufgrund, dass er Opiaten massenhaft konsumiert.

Wäre ich Gesetzgeber einer Gesellschaft, ich würde freies Geniessen aller Opiate erlauben, um Separation schwacher Charaktere freiem Lauf zu lassen.
Aber alle solchen Geniessen in ganz privaten Räumen und ohne gleich welches Therapieren und Heilen auf die Rechnung der Gesellschaft.

Denn, was sind die Gesetze, die für schnell fahrendes Auto eine Fahr-Ausweiss-Aussetzung verschreiben, und einen, der, aufgrund des Konsums von Opiaten, für gesunde, körperlich schwache und friedliche Leute, gewalttätig und gefährlich wird, in Verkehr mit solchen Leuten lässt?

Solchen soll man Lizenz sozialen Verkehrs entziehen, trennend sie von friedlichen Konsumenten und volle Abstinenzler gegenüber den Opiaten.

Dragoljub M. V. P. © - Bellach, 10.6.2003